

# Le dimanche des fêtes Esperanza joue la surprise

A LA UNE A LA UNE SAINT-VINCENT-DE-TYROSSE Publié le 15/07/2016 à 3h38.



L'an dernier, Esperanza créait la surprise avec « Le Rhum des pirates de Santiano ».

*PHOTO ARCHIVES CHANTAL LARRÈRE*

Souvenez-vous, vous les avez vus en rastas, en religieuses, en fanfare américaine, en Mario Bros...

Depuis 2011, la bande de potes s'amuse à se costumer le dimanche pour le défilé. Mais ne nous y trompons pas, ces musiciens ne choisissent jamais au hasard le thème de la tenue. Il est chaque fois lié à un tout nouveau morceau entré dans le répertoire du groupe.

L'an dernier, Les Pirates d'Espérance donnaient un tonitruant pot-pourri intitulé « Le Rhum des pirates de Santiano » dans lequel s'entremêlaient « Santiano », la musique de « Pirates des Caraïbes » et « Du Rhum, des femmes ». En 2013 la banda était rasta pour « Raggae Night » de Jimmy Cliff, en 2014 la fanfare américaine s'imposait pour le morceau LMFAO « Party rock anthem ». En 2016 ? Rien n'a filtré pour le moment, Esperanza jouera encore totale la surprise dimanche.

Ch. L.